

LIBRO
DE LAS
RELACIONES.

PRÓLOGO.

A continuacion del libro de la vida puso fray Luis de Leon en la edicion de Salamanca, varios fragmentos relativos á ella, con la advertencia siguiente:

«El maestro fray Luis de Leon al lector.»

«Con los originales de estos libros vinieron á mis manos unos papeles escritos, con los de la Santa Madre Teresa de Jesús, en qué, ó para memoria suya, ó para dar cuenta á sus confesores, tenia puestas cosas que Dios le decia, y mercedes que le hacia, demás de las que en este libro se contienen, que me pareció ponerlas con él por ser de mucha edificacion, y así las puse á la letra, como la Madre las escribe.»

El pensamiento de reunir estas *Relaciones biográficas*, que no son cartas, formando con ellas como un libro, era, por tanto, de fray Luis de Leon, en cuanto á completar con ellas la vida de la Santa, aun cuando no pudo coleccionarlas todas (1).

(1) Véase lo dicho en el prólogo de este tomo sobre este asunto.